



Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2014

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten betreffend Einführung einer Bioabfall-Abfuhr und einer Energiegewinnung durch Vergärung

P125246

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Grosse Rat beschloss am 12. November 2014 einen Kredit von 13.25 Mio. Franken für den Bau von Unterflurcontainern zur Kehrrichtentsorgung in Basel. In der Vorberatung des Ratschlages in der grossrätlichen Kommission kam zum Ausdruck, dass auch eine Lösung für die Entsorgung der Bioabfälle via Unterflurcontainern geprüft und eingeführt werden soll. Ein weiterer parlamentarischer Vorstoss unterstreicht diese Forderung. Aufgrund dieser Vorgaben wird der Regierungsrat die technischen und logistischen Rahmenbedingungen abklären und einen Vorschlag für die Entsorgung von Bioabfällen in Unterflurcontainer ausarbeiten.

